

いざ征け若人よ！ 報國の秋は今だ！

本省青年に榮ある徵兵令 召集令狀は十日迄に送達

族は子弟の學費免除、病氣の公有地耕作の優先權、職業の紹介、端午、中秋、春節などの二市石の優待、親及びその他の慰問品を受ける等の特典がある。また不慮の災害や家族の死亡の時は、申請して救濟金を貰へるこ

本省の徵兵はいよいよ八月十日から始まつた。民政廳では既に全省各縣市にそれ召募期日は各縣市で決定され確實な召募期日は各縣市で決定され。昨年の春、數千名の本省青年を召集したが、當時は下士官の養成が目的で、今回も如く、普通兵の召募は本省に於いて始め

回の徵兵適齡者は民國十七八年生のもので、それ

のうち體格検査で甲種のものと第二次検査に参加しなかつたものが召集される。本省政府は今

月一日、徵兵令を各縣市政府に通達し、各縣市政府から十日前迄に各合格壯丁に召集令狀を送つて、入營の準備をさせ居る。

政府は入營の生活問題について考

慮をして居り、省政府では五百六十元を新兵安家費に振り當てゝ

に一家族につき二百八十萬元を

この外に家給與することになつてゐる。

この外に家



◇作合美中◇

金城鐵壁の臺灣

米顧問團ウ大佐、准將に昇進

は昨年より更に増加するものと思はれ

アメリカが臺灣に派遣したチエース將軍のひきぬる軍事顧問團は、到着以來我が政府と臺灣の防衛について協力する事すでに三個月経つてゐる。現在顧問團の人数は、陸海空軍の各級の人員を合せて、約二百名位であるが、將

來人數に於いても、もつと強化されるものと豫想されてゐる。米國の軍事援助助資が既に一部着いたが近い中に大

量に臺灣に到着する事である。

顧問團副團長兼陸軍組長のウイレイ大佐は去る七月三十日に准將に昇任し立人將軍と一しょに仕事をして居る。

また顧問團の海軍組長として米國第七艦隊のベニヤ大佐が最近着任した。大佐は第二次大戰中、大陸にあつて我が國軍の爲めに大いに働いた事が

ある。

大佐は去る七月三十日に准將に昇任し立人將軍と一しょに仕事をして居る。

また顧問團の海軍組長として米國第七艦隊のベニヤ大佐が最近着任した。大佐は第二次大戰中、大陸にあつて我が國軍の爲めに大いに働いた事が

ある。

大佐は去る七月三十日に准將に昇任し立人